

## Wie es geht.

“Zur Sache Sucht!” die Basler Aktion für das Gespräch über Sucht, ist – wie es das Motto sagt – allem voran eine Aktion für das Gespräch. Ihr Gespräch. Ihr Gespräch zu Hause, im Geschäft, Ihr Gespräch unter Freundinnen und Freunden, Kolleginnen und Kollegen. Warum machen Sie nicht den Anfang? Greifen Sie das Thema einfach mal auf.

Oder sagen Sie Ihre Meinung doch mal öffentlich. Zur Sache Sucht finden nicht nur besuchenswerte Podiums-Diskussionen statt, es stehen auch Ihnen verschiedene Plattformen zur Verfügung. In den Zeitungen beispielsweise soll ein Leserbrief-Forum entstehen. Im Radio ein Meinungs-Forum. Und auf den Plakatwänden sind Ideen von Ihnen gefragt, wenn sie plakativ umsetzbar sind.

Wer konstruktive Aktionen, Aktiönchen oder aktionsbezogene Einfälle zur Sache Sucht hat, ist bei der Telefonnummer

**061-271 86 85**

goldrichtig. Da nimmt nämlich eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter des Sekretariats “Zur Sache Sucht” ab. Dort hat mann/frau nicht nur ein offenes Wort für Ihr Vorhaben, dort können Sie auch Ihrer Idee zusammen mit den Prophylaxe-Experten Gestalt geben.

Wie es geht.

**Primary Maker**

Kanton Basel-Stadt

**Date**

[1991]

**Dimensions**

128 × 90.5 cm

**Object number**

CH-000957-X:97334

**Terms**

Suchtbekämpfung